
【本报讯】7 月 6 日 印
尼驻华大使周浩黎（Djau-
hari Oratmangun)在大使馆各
官员陪同下出席了由清华
大学主办的“第十一届世
界和平”年度论坛。各国
国际安全代表、各大政要、
国际组织负责人、国际智
库专家、跨国公司高管等
共同就全球形势和国际安
全进行了探讨。论坛今年

主题为“通过共识和合作
稳定不稳定的世界”，涵盖
世界新秩序的构建、多边
主义的演变、大国在国际
安全中的作用等议题；巴
西前总统迪尔玛·瓦纳·罗
塞夫、中共中央对外联络
部部长刘建超、韩国前总
统特别顾问文正仁等分别
出席并发表讲话。

周浩黎大使作为发言

人参加了主题为“推动绿
色 数 字 化‘ 一 带 一 路 ’合
作 ”的 圆 桌 会 议 。 在 会
上，其就印尼与中国双边
关系发展、“一带一路”与
全球海洋支点对接以及未
来印尼与中国数字和绿色
能源合作前景等发表了看
法；与会的多位媒体和学
者们积极就印尼与中国关
系、“一带一路”合作未来

前 景 以 及“ 一 带 一 路 ”对
东盟成员国经济发展的作
用等问题地进行了积极提
问。在与媒体和学者的互
动中，周浩黎大使乐观地
认为，东盟与中国的关系
有潜力支持本区域国家经
济和社会文化的可持续发
展。
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香港青年同感印尼发展潜力巨大

【本报讯】据来自中国
驻 印 尼 使 馆 消 息 ：7 月 5

日，陆慷大使对印尼新首
都 努 山 塔 拉 进 行 考 察 。

印 尼 海 洋 与 投 资 统 筹 部
副 部 长 拉 赫 马 及 新 首 都

管理局、东加里曼丹省有
关 负 责 人 陪 同 。 陆 大 使

一 行 主 要 考 察 了 新 首 都
核心行政区建设情况，了

解新首都发展规划、招商
引资政策等。

【本报讯】承接前一天成
功拜访中亚保险（PT Asur-
ansi Central Asia）和认识侨领
经营业务之后，7月4日由张
华峰团长和陈凤翔副团长带
领《印尼丝路之旅》展开第二
日旅程，进一步考察印度尼
西亚，内容有动有静，有户外
也有室内。

从文化历史认识印度尼
西亚，早上团员首先来到印
度尼西亚微缩影公园，一个
把印尼各省份、不同种族和
宗教的建筑和博物馆汇聚的
公园。其苏门答腊岛文化博
物馆，展示了不少历史文物

和传统工艺品，印尼客家博
物馆看到华侨筚路蓝缕在海
外的开拓之路。一位华侨周
先生诉说历史文化和生活背
景带出的心声：香港拥有国
家的保护和支持，使人感到
中国的伟大和强盛，当年在
海外的华人却没有保护，期
望各位珍惜祖国的繁荣昌
盛。这次参观不仅增进了团
员们对印度尼西亚文化的了
解，更让团员们对海外华侨
有不一样的体会。

下午前往印尼外交部，
拜访了东亚及太平洋事务局
副局长维克多(Victor Hardjo-
no) 先生，从另一角度了解印
尼与中国合作的历史，印尼
在“一带一路”倡议中的角色
和参与，如何通过文化交流、
投资合作和基础设施建设，
促进中印之间的互利共赢。
印尼欢迎更多国家的游客和
投资者前来。

随后，在中亚保险的李
惠琴行政总裁的陪同下，团

员前往中国银行雅加达分行
拜访印度尼西亚中国商会总
会，了解中资企业在印尼运
作的概况。总会会长兼中国
银行雅加达分行行长张朝阳
先生亲切接待，并谈到印尼
近年的经济发展和增长；银
联国际印尼负责人谢岱先生
也为我们分享了在印尼推动
二维码支付及一卡双币的进
展；雅万高铁财务负责人张
超博士也为我们讲解了在印
尼的建设雅万高铁期间的体

会和经历，例如印尼社会对
于高铁建设有不同意见，但
随着建设团队的持续努力提
高质量，现今中国建造的高
铁已达到国际前列水平，整
合能力亦为世界第一。

陈凤翔副团长感谢长张
朝阳主席的安排，否则不可
能向一批大型中资管理层学
习，了解到随着印尼经济高
速发展的同时，中资企业的
业务和影响力都全面提升。

辗转已近晚上八时，张

朝阳会长联同会员印尼华为
公司郭海龙首席执行官、中
国人寿（印尼）李伟董事及中
国银行同事再与团员晚饭，
继续热诚地向我们分享当地
企业业务发展，印尼经济持
续高速发展，也有中资企业
的贡献，并同时给予中资在
当地快速成长的机会。

通过一天多场的分享机
会，众人同感印尼的巨大发
展潜力。更激动的是得到雅
万高铁管理层答应，可前往
参观学习，成为首批到达的
香港青年。
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